

# CMDS dará atención clínica a estudiante

ARCHIVO

La CMDS entregó una declaración pública en la que señaló que se encuentra realizando todos los procesos respectivos para la expulsión del estudiante agresor.

Además, indicó que pidió más presencia policial y pedirán un encuentro con las autoridades encargada de seguridad pública para hacer patrullaje exterior.

También informó que el alcalde Jonathan Velásquez se reunió con la mamá del joven agredido y ofreció toda la ayuda que puedan necesitar y comprometió apoyo a través del Programa de Integración Escolar (PIE) y



CMDS DARÁ APOYO CLÍNICO.

Centro Terapéutico de CMDS para sus terapias y rehabilitación.

Por último, señalaron que están trabajando con organismos municipales y de Gobierno para prevenir actos de violencia. 🌟